
例会日=毎週火曜日　PM12：30　例会場=トヨタ博物館「小ホール」
会長　伊藤 広治　幹事　日野典子　　会報　赤塚一三 事務局 　　　TEL:0561-64-5446
　Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp 　　　FAX:0561-64-5459

＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 卓話　： ガバナー補佐訪問に因んで

点鐘 講師　： RI2760地区　東尾張分区
＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会 大島昭夫会場設営委員長

＜出席報告＞ 野菜カレー

会員総数   ２０名　 サラダ

出 席 者   １０名      出席率５０．００% 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

＜台北中原RC訪問報告＞ ＊会報544号に写真添付
国際ロータリー3520地区　台北中原扶輪社　創立14周年記念・会長交代式
　日　 時： 大直典華ホテル-本店5階-繁華室　　　6月20(金)～6月22日(日）
　参加者： 丹羽  司一　　　大島　昭夫　　　山田　文明　　　加藤　猛

冨田　盛義　　　日野　典子　　　宮下智香子　　

ガバナー補佐　加藤 令吉様

皆さんこんにちは、ほんとに暑くなってまいりました、また天気も非常に不安
定でありますのでいろいろとお気を付けて頂きたいと思います。先日7月2
日に瀬戸ロータリークラブへ日野幹事とともに表敬訪問に行ってまいりまし
た。入口より活気が溢れ会場内は厳かな雰囲気に包まれておりました。会
場入ってすぐに瀬戸クラブでも1，2を争う大先輩であります佐野さんに声を
かけられました。昨年度の４RCゴルフコンペの親睦会で初めてお話しさせ
ていただきましたが、その一度の出会いその時いただいた応援するという
お言葉を体現する暖かい歓迎を受け感激いたしました。

また、7月6日にはみんなの運動会という障害のある方も健康な方も、老若男女みんなで助け合い、競技する
というイベントのお手伝いに行ってきました。こちらの運動会は今年で18回目になりますが、水野会長、羽衣
石幹事、私が初めて社会奉仕委員長に就任した2005年の時に愛知長久手RCが初めて地区補助金を利用
して後援をした事業です。それ以来、私はずっとこの実行委員会に所属し毎年メインスタッフを務めてまいり
ましたが、昨今大学生のボランティアが増えてまいりましてその若さと行動力に圧倒されております。私はこ
の参加される方々の多くの笑顔と感謝が溢れ、またボランティアが楽しく働けて笑顔に報われるこの奉仕活
動が一番好きです。皆さんはどんな奉仕の形が一番好きですか？自分に合った楽しく有意義な奉仕の形を
見つけて実践していく事が楽しくロータリーを続けていく大きな要因になると思います。この私がそうでした。
それまで奉仕活動に熱が入る事無く、ロータリーに何のために参加しているのか悩んでおりましたが、このプ
ロジェクトに参加して以来、趣味はボランティアです、と答える人間に豹変しました。これだけは知っておきた
い「ロータリーの基礎」P.1に書かれております。ロータリーは、利他の心を養い、人を育てるとともに、献身的
な奉仕活動を行う世界的な団体です。とありますがまさに私はロータリーに利他の心を教えていただきロータ
リーに育てられた人間です。皆さんのロータリーでの衝撃的な出会いがありましたら教えてください。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーに輝きを
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 林　正俊　親睦活動委員

・ 暑くなってきました。天気の安定しませんが、体調崩さないよう頑張りましょう。 伊藤 広治
・ 各委員長様よろしくお願いします。 日野 典子
・ 本日もよろしくお願いします。 伊藤　　真
・ 大島 昭夫

・ 加藤　　猛

・ 本日もよろしくお願いします。 田中 信子
・ 冨田 盛義
・ 丹羽 司一
・ 林 　 正俊

・ 山田 文明

（敬称略）

＜幹事報告＞ 日野典子幹事
１）  第1回役員・理事会報告

①夜間例会の場所 ・・・良いところが有ればご推薦下さい
②職場例会　　　 ・・・後日ご案内
③12月年末家族会 ・・・　【レザンドール･ザ陽明クラブ】
④6月収支報告　　 ・・・　承認
⑤地区委員長会議 ・・・各委員長は必ず出席　　後日の例会時委員長報告のこと

２） 次週7月15日(火)ガバナー補佐訪問(一斉食事)
・訪問者：加藤令吉ガバナー補佐　馬場將嘉地区副幹事　松本哲也分区幹事
・例会終了後クラブ協議会　13：30～15：00

＜所信表明＞
クラブ奉仕委員会 加藤　猛委員長
　　　本年度の方針

１） クラブの運営が円滑に進むように、会長及び各委員会をサポートしクラブの
活性化を図る

２） 例会の出席率を高め、積極的なクラブ運営を推進する
　　　本年度の事業計画

・ 「ロータリーの基礎」をもとに、会員相互のコミュニケーションを充実させる
・ 夜間例会,リクリエーションを通して親睦を深める
・ 各クラブとの交流を深め、愛知長久手RCの方向性を明確にする
・ 会員増強・退会防止に努める

社会奉仕・環境保全・RCC(ﾛｰﾀﾘｰ地域社会共同隊）委員会 吉田 濱一委員長
　　　本年度の方針

「奉仕こそロータリーの原点である。自然で豊かな国を！」をテーマに  
地域に必要とされる社会奉仕活動を実施する

　　　本年度の事業計画
・ 香流川環境整備運動を推進し、計画的な植樹活動の実施を計画し推進する

　　（健康・美化を目的にウォーキングコースとして整備）～市との調整が必要～
・ 地域に密着した奉仕活動を支援する(ごみゼロ運動への参加ほか）
・ 社会奉仕活動を考えるため、社会福祉協議会などの活動について学ぶ
・ 地域のニーズに合った奉仕活動を行う

決意新たにクラブ奉仕委員会の今年度一年の方針発表します。お願い致
します。本日もよろしくお願いします。

台風シーズンが来ましたﾈ。今のは大型台風とのこと心配です。本日もよろ
しく！

本日もよろしく！丹羽さんにだまされました。
凄い台風！風速70m どんな風？来ない事を祈ります!!
台風が近づいてきてますね。気を付けましょう。本日もよろしくお願いしま
す。
今年度五大奉仕委員長・所信表明楽しみです。一年間よろしくお願い致し
ます。

７月２２日(火） 8月５日(火）７月２９日（火）

休会
親睦夜間例会

１８：３０～

（喜楽 梅むら）
　

一斉食事
ガバナー公式訪問
１２：３０～１４：３０
（トヨタ博物館）

８月１２日（火）

　

移動例会
１２：３０～１３：３０

（華野）


